
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL 
        

Modena 1/3/11

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Perché i cittadini modenesi sono costretti da tempo a vedere sulla terza rete della TV 
il telegiornale veneto e non quello emiliano-romagnolo??

Premesso che
il problema esiste da tempo e che nessuno lo ha ancora preso in considerazione;

considerato che
appare logico che i cittadini modenesi possano vedere sulla terza rete televisiva, come accadeva in 
passato, il telegiornale dell’Emilia-Romagna e non quello della Regione Veneto;

interrogo il Sindaco e l’Assessore competente
per chiedere come mai la situazione perduri?;
in base a quale ragione tecnica accade questo spostamento di programmi?;
cosa intendono fare per rimediare al più presto al grave disagio?

Il vice capogruppo consiliare del PDL
Sandro Bellei 
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